



7 septembre 2020

## Documentaire France 3 « Barrages sans concessions »

Le Comité Social et Économique Central d'EDF continue de contester toute tentative de bradage des concessions hydrauliques du pays aux intérêts privés. Les injonctions libérales européennes de ces dernières années en la matière, conjuguées aux complicités des gouvernements successifs, maintiennent une épée de Damoclès sur nos barrages et installations hydrauliques, patrimoine industriel du Service Public. Une telle spoliation serait contraire à l'intérêt général des citoyens.

Plus que jamais, la gestion des différents usages de l'eau et la production pilotable et décarbonée d'électricité hydraulique d'EDF, dont l'importance dans le mix énergétique français n'est plus à démontrer, doivent rester sous la maîtrise publique.

Dans ce contexte et en parallèle de son travail de communication auprès des élus de la Nation et du grand public, **le CSEC d'EDF est heureux d'annoncer la sortie du documentaire baptisé « Barrages sans concessions », réalisé par M. Pierre-Yves Hamparzoumian, diffusé pour la première fois, le 14 septembre 2020, en seconde partie de soirée, sur France 3 Rhône Alpes, puis dans les autres régions les semaines suivantes, dans la case de la chaîne « Les désobéissants ».**

Le CSEC d'EDF a participé au financement de ce documentaire qui sera donc diffusé par la télévision publique et invite chacun à le regarder pour pouvoir méditer les messages qu'il délivre « sans concessions ».

Contact presse : Philippe Page Le Mérour, Secrétaire du CSEC – 06.47.76.16.81